

Oriente de Cuba: Continúan réplicas de reciente sismo (+Foto)



**Pardo Guerra (C) y Eduardo Martínez recorrieron áreas de interés en Santiago de Cuba.
Foto tomada de Prensa Latina**

La Habana, 12 nov (RHC) El doctor en Ciencias, Enrique Arango, jefe del Servicio Sismológico Nacional informó que hasta la tarde de este martes se registraron mil 966 réplicas del sismo ocurrido el domingo en Pílon, provincia de Granma.

El especialista declaró a la agencia Prensa Latina que 71 de las réplicas fueron presumiblemente perceptibles, y que cuando retornen los investigadores que evalúan las afectaciones, se podrá determinar la intensidad del sismo de 6.7 grados en la escala de Richter que hace más de 48 horas sacudió el Oriente de Cuba.

En esta jornada, el general de División Ramón Pardo Guerra, jefe del Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil; el miembro del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC) y jefe de su Departamento Económico Productivo, Jorge Luis Broche, y el viceprimer ministro, Eduardo Martínez, recorrieron áreas de interés en Santiago de Cuba.



La visita, que abarcó hasta el municipio de Guamá, demarcación más próxima al epicentro del sismo, tiene el objetivo de evaluar daños, recibir información actualizada sobre el comportamiento de la sismicidad en la zona oriental, y constatar la preparación de la provincia para enfrentar este tipo de fenómenos naturales.

Beatriz Johnson y Manuel Falcón, máximas autoridades del PCC y el Gobierno en Santiago de Cuba, llaman a la población a mantenerse informada por los canales y medios de prensa oficiales, y no dar crédito a falsas alertas de tsunami y predicciones que científicamente no son posibles. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/369587-oriente-de-cuba-continuan-replicas-de-reciente-sismo-foto>



Radio Habana Cuba